

Danksagung

Statt Karten

Herzlichen Dank allen,

die uns beim Tod meines lieben Mannes, Vaters und Opas

August Keil

hilfreich zur Seite standen.

Vielen Dank Herrn Dr. med. Roland Korn und dem Seniorenheim in Eppingen für die ärztliche und pflegerische Betreuung, ebenso Herrn Pfarrer Schäffer für seine trostreichen Worte bei der Trauerfeier und dem Solotrompeter für die musikalische Umrahmung, dem Bestatter Herrn Döbele, unseren Nachbarn und Bekannten, für Blumen und Zuwendungen zur späteren Grabpflege und allen, die bei der Urnenbeisetzung mit uns Abschied von ihm genommen haben.

Edda Keil

Silke Wieland mit Familie

Cleebronn, im Dezember 2008